
Rafaela 5 de septiembre de 2023 

Señor presidente del concejo municipal, German Bottero: 

Mediante esta nota nos queremos presentar, somos una institución de la comunidad de Susana, 

trabajamos brindando servicios a personas con discapacidad desde hace 10 años. Nuestra 

institución se llama senderos centro de día. 

Como muchas instituciones de nuestro país estamos pasando por un difícil momento y 

necesitamos para nuestra organización interna algunos mobiliarios, que tenemos conocimiento 

que ya no estarían hacieñdo uso, es por eso que le solicitamos tenga a bien, el concejo municipal, 

poder donarlos. 

Serian dos ficheros y un mueble de madera de dos puertas, para usar de archiveros, en nuestra 

institución. 

Desde ya muchas gracias, esperamos una pronta respuesta. Atte. 

Concejo Municipal de Raf�la 
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